
Используем этот резерв 
В ЫСОКИЕ рубежи поставлены 

перед тружениками животно
водства нащего территориального 
производственного управления в 
четвертом году семилетки. Хозяй
ства Опочецкого, Краен о городско
го и Себежского районов должны 
придать государству 6-785 тонн 
мяса. Большой удельный вес в 
его производстве должна зани
мать свинина. 

«Нам следует пойти по пути уве
личения производства свинины, 
тогда можно за год—два удовле
творить спрос населения на мя
со,—говорил Н. С, Хрущев на со
вещании работников сельского хо
зяйства нечерноземной зоны 
РСФСР. — Свинья — скороспе
лое животное. Нужное количество 
поросят для откорма можно полу
чить очень быстро». 

Из этого указания должны сде
лать выводы животноводы всех 
колхозов и совхозов. Сейчас в сви
новодстве наступила ответствен
ная пора — комплектование ма
точного стада свиней. Этот период 
по праву можно назвать «весен
ним севом» в животноводстве. 
Ведь от того, как мы скомплек
туем качественное поголовье сви
ней, способных дать хороший 
приплод, зависит и выполнение 
обязательств по 

товили их к опоросу. В резуль
тате из 60 маток опоросились 
только 10. • 

Запущено племенное дело так
же в опочецком колхозе «Крас
ная звезда». И вот итоги этой, 
с позволения сказать, работы. За 
пять месяцев в артели опороси
лись лишь 2 свиноматки из 39. 

Отдельные руководители хо
зяйств, вообще скептически отно
сятся к свиноводству, находят да
же предлоги для ликвидации сви
ноферм. Себежские колхозы 
«Вперед», «Родина», «Россия», 
«Память Кирова» и «Свобода» спе
циализируются на разведении 
птицы. Неплохое дело, И в то же 
время руководители этих хозяйств 
взяли неправильный курс на лик
видацию маточного поголовья сви
ней. Разве председатели колхозов 
тт. Дашков, Занилейский, Савен
ков, Елаго и Михеенко не знают, 
что их специализированные хозяй
ства только выиграли бы от свино
водства? Знают, но идут по линии 
наименьшего сопротивления. А 
кое у кого и в птицеводстве дела 
не блещут. В колхозе «Родина» на
считывается только 370 кур-не
сушек. 

С подобной порочной практикой 
надо кончать. Уже в этом месяце 

производству л*я- Необходимо завершить комплекто-
са- Недаром в народе говорят: 
«Будут поросята, будет и свини
на». 

Как же выполняют эту ответст-

вание маточного стада свиней. 
Отобрать разовых свинок — 

это только половина важного де
ла. Необходимо правильно орга-

вениую задачу в хозяйствах па- низпвать их случку. Важно обес-
шего управления? Пока плохо. 

В сегодняшнем номере газеты 
опубликован материал с сессии 
Красногородского районного Сове
та, иа которой серьезной критике 
подвергнут колхоз «Красный по
граничник» за неудовлетворитель
ное отношение к развитию сви
новодства. 

Но нерадивые люди есть не 
только в «Красном пограничнике». 
Взять, например, сельхозартель 
«Родина» Опочецкого района. 
Здесь безответственно отнеслись 
к подбору свиноматок, плохо го-

печить животных доброкачествен
ными кормами. Одним словом, уже 
сейчас нужно позаботиться не 
только о комплектовании стада, 
но и о подготовке его к туровым 
опоросам. 

Добиться хороших результатов 
в работе можно только в том слу
чае, когда перенимается опыт луч
ших животноводов. 

Большие надежды возлагаются 
на вас, товарищи свиноводы! 
Внесем же достойный внлад в де
ла производства мяса в нашей 
стране. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ/ 

Г А З Е Т А ПСКОВСКОГО ОБКОМА КПСС И ОБЛАСТНОГО С О В Е Т А Д Е П У Т А Т О В Т Р У Д Я Щ И Х С Я 
ДЛЯ РАЙОНОВ ОПОЧЕЦКОГО Т Е Р Р И Т О Р И А Л Ь Н О Г О ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

КОЛХОЗНО-СОВХОЗНОГО УПРАВЛЕНИЯ 
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За 5*500^6.000 кормовых единиц с гектара 

Создадим прочную кормовую базу 
В нашем совхозе более 

трех тысяч голов крупного 
рогатого скота , много сви
ней. И все же увеличение 
производства молока и мяса 
отставало от темпов, наме
ченных мартовским П л ш в д 
мом Ц К К П С С . С к а з ы в а 
лась слабость кормовой ба
з ы . Д а и откуда быть кор
мам, если все надежды в 
совхозе возлагали на много
летние травы? 

Иное положение нынче. 
Совхоз в з я л твердый курс 
на возделывание пропашных 
культур . Под кукурузой у 
нас будет занято 500 гекта
ров, сахарной свеклой —140 , 
картофелем — 320 гектаров. 
Н ы н е ш н я я весна радует нас, 
радует потому, что она явля
ется весной больших сверше
ний и надежд. 

Д л я возделывания про
пашных к у л ь т у р у нас со
здано 13 механизированных 
звеньев. З в е н о , которое я 
возглавляю, по примеру ме
ханизаторов совхоза «Заок-
ский» будет бороться за вы-

1 Ы 1 1 1 1 1 1 1 1 1 Ш Н И П И • • • • • • • • • • • 1 П 1 1 П 1 1 1 1 1 П М 1 1 1 1 I I I I I • • • • I I I • • М 1 1 Ш 1 | 1 | М 4 1 » 1 | Й | к 1 | М 1 1 и Ы 1 1 1 | 1 р а 1 1 М Г 1 1 I I Й | | | н 1 П 1 М Ц . 1 . Т Л 1 | | Ш И 1 1 1 Ш 1 

Позавчера нам дове.тось побы
вать в колхозе «XXI партсъезд» 
Опочецкого-района. 

Агроном этой артели т. Федотов 
поспешил сообщить: 

— Сев зерновых, льна мы в 
основном завершили. Посадили и 
картофель. 

Спрашиваем агронома: 
— А как у вас с севом кукуру-

Спиной к кукурузе 

' т . кукурузная сеялка стоит. 
— 1ут мы чуточку отстали, —-Д ^ № л и л л „ л „ л п п , 1 и „ 

смутился т. Федотов. 
Нет, не чуточку, а здорово за

тянули в колхозе «XXI парт-
шзд» сев кукурузы. При плане 
130 гектаров на 8 июня ее оказа
лось посеяно только 83 гектара. 
Первая, вторая и третья брига-

Шефы помогли 
Первой в нашем колхозе за

вершила посев кукурузы вторая 
Бригада, которой руководит Гри
горий Петрович Михайлов. А 
спустя несколько дней «чудес-
ищу» посеяли на всей площа
ди 45 гектаров. 

Закончены также сев зернобо
бовых, льна, посадка картофеля 
яАахарной свеклы. 

Большую помощь в проведении 
посевной кампании оказали нам 
шефы из конторы связи, горком-
юза и первой восьмилетней 
щош города Опочки. 

Е. Кузьменко» 
председатель колхоза 

«Красный пахарь» 
Опочецкого района. 

ды вовсе не приступали к севу 
этой ценнейшей культуры. 

Направляемся в третью брига
ду, которой требуется посеять 15 
гектаров кукурузы. 

—Налаживаем дело,—говорит 
бригадир т. Никифоров. — Бон 

Что верно то верно — стоит 
сеялка, не сеет. Не подготовлены 
площади под кукурузу. 

Механизаторам удалось подго
товить лишь часть площадей, а 
затем работа застопорилась, По
чему? 

^ Т а к ведь на других участках 
еще нет удобрений» — пояснили 
механизаторы. 

Вот это здорово! Всю зиму 
бригадир т. Никифоров твердил: 
«В первую очередь вывозим удоб
рения иод кукурузу». А агроном 
т. Федотов и сейчас бойко докла
дывает: «На каждый гектар под 
кукурузу вывезено по 40 тони 
органических удобрений». Краси
вые слова... 

Хорошо еще, что в третьей 
бригаде возле животноводческих 
помещений имеются удобрения — 
их вывозят. 

А вот в первой бригаде, кото
рую возглавляет т. Петров, дело 
обстоит похуже. 

— Не знаем, как и быть» — 
жалуются механизаторы. — Надо 
готовить почву под кукурузу, а 
удобрений нет — иссякли. С тру

дом наскреоают навоз со дворов 
колхозников. 

О квадратно-гнездовом севе ку
курузы в колхозе нет и речи (об 
этом шла речь только до наступ
ления весны). Кукуруза сеется 
рядовым способом. Используется 
неисправная кукурузная сеялка. 

— Как же будете ухаживать 
за посевами? — обращаемся к аг
роному т. Федотову. 

— При междурядной обработке 
часть растений, конечно, пропа
дет,—отвечает тот и, сделав тра
гический вид, добавляет: — При
ходится идти на жертвы... 

Уход за посевами кукурузы в 
колхозе тоже затягивается. Взять, 
к примеру, четвертую бригаду. 
Здесь часть кукурузы была посея
на в самом начале июня. Но до 
сих пор предвсходовое боронова
ние посевов не проведено. Всю
ду ~ твердая корка. 

В колхозе создано два механи
зированных звена по выращива
нию кукурузы. 

— В каких бригадах будете 
вести уход за посевами? — спра
шиваем тракториста т. Крутико
ва. 

— Не знаю, — следует ответ. 
...Колхоз «XXI партсъезд» каж

дый год испытывает недостаток 
в кормах для скота, особенно в 
сочных. Выход из положения 
есть — надо серьезно взяться за 
возделывание кукурузы. 

Г. Егоров. 

сокии урожаи кормовых 
к у л ь т у р с тем, чтобы полу
чить право участвовать во 
Всероссийском соревновании 
механизаторов. 

З а нами закреплено 55 
гектаров к у к у р у з ы , 13 гекта
ров сахарной свеклы и 46 
гектаров картофеля. М ы ре
шили собрать с каждого гек
т а р а , засеянного «чудесни-
цей», не менее 350 центнеров 
зеленой массы, сахарной 
свеклой — не менее 250 
центнеров корней и 80 цент
неров ботвы, картофелем — 
110 центнеров клубней. Е с л и 
все э то обсчитать в кормо
вых единицах, то каждый 
гектар даст в нашем звене в 
среднем 5.500 кормовых еди
ниц. 

К выращиванию пропаш
ных культур мы заблаговре
менно готовились. За готов
ляли удобрения, ремонтиро
вали технику . Н а каждый 
гектар было внесено по 40 
тонн торфонавозных компо-
стов. 

Весенний сев — первый 
этап борьбы за высокий уро
жай остался позади. Сейчас 
все внимание сосредоточи
ваем на том, чтобы обеспе
чить образцовый уход за по
севами, а всходы на ряде 
плантаций уже появились и 
обещают богатый урожай. 

А. Беляев, 
звеньевой механизированного 

звена совхоза «Идрицкий». 

ТРУД ДОЛЖЕН ОКУПИТЬСЯ СТОРИЦЕЙ 
К у к у р у з е в общем наборе 

сельскохозяйственных куль
тур в нашем совхозе отво
д и т с я почетное место. Т а к , в 
1960 году в отделении Е м и -
лово кукурузу выращивали 
на площади 30 гектаров. 

П о примеру передовых ме
ханизаторов страны я и на
чал в своем совхозе приме
нять комплексную механиза
цию возделывания пропаш
ных культур . С каждого гек
тара посевов было собран^ 
по 700 - центнеров зеленой 
массы. 

В прошлом году к у к у р у з у 
я возделывал уже на площа
ди 50 гектаров. Все участки 
пахали с осени, а весной 
перепахивали. Сеяли кукуру
з у в мае. . У х о д за посевами 
вел все лето. М е ж д у р я д ь я 
обрабатывал два раза с одно
временной подкормкой мине
ральными удобрениями. К у 
куруза к осени подн ялась 
высокая , г у с тая . К а ж д ы й 
гектар ее дал 500 центнеров 
зеленой массы. З а получение 
такого урожая мне было 
присвоено звание мастера 
сельскохозяйственного про
изводства . 

Д о б р ы й почин -начали в 
этом году механизаторы сов
хоза «Заокский» Серпухов
ского района Московской об
ласти И . С . Жирнов , И . И . 

Терехов , М . С . Степанов н 
В . С . И л ю ш и н , которые в з я 
лись за выращивание кормо
вых культур без затрат руч
ного труда . 

Я целиком одобряю этот 
почни. П р а в д а , получить 
5.500—6.000 кормовых еди
ниц с гектара дело нелегкое-
Н о для обеспечения населе
ния страны в достатке про
дуктами питания , и быстрого 
развития общественного ж и 
вотноводства можно и нуж
но как следует поработать. 

З а мной закреплено 105 
гектаров к у к у р у з ы и 15 гек
таров сахарной свеклы. Е с л и 
на каждом гектаре вырас
т и т ь в этом году зеленой 
массы к у к у р у з ы с початками 
по 450—50О центнеров, а 
сахарной свеклы по 300 
центнеров, то такого количе
ства кормов достаточно на 
год примерно на 350—400 
коров. 

Х о ч е т с я , безусловно, полу¬
чить в этом году урожай не 
ниже прошлогоднего. Сейчас 
в основном на моем участке 
посевные работы завершены 
и полным ходом идет уход 
за посевами. 

В. Суворов, 
механизатор-кукурузовод 
совхоза «Вышгородский» 

Красногородского района. 

СОВЕЩАНИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КОММУНИСТИЧЕСКИХ И РАБОЧИХ 
ПАРТИЙ С Т Р А Н — УЧАСТНИЦ СОВЕТА ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

ВЗАИМОПОМОЩИ ЗАВЕРШИЛО СВОЮ РАБОТУ 

7 июня завершило свою работу состоявшееся в Москве совеща
ние представителей коммунистических и рабочих партий стран УИ 
участниц Совета Экономической Взаимопомощи. 



В КАЖДЫЙ ДОМ, В КАЖДУЮ СЕМЬЮ 

Резервы — в действие! 
С сессии Нрасноюродского районного Совета 

На сессии районного Совета де
путатов трудящихся, состояв
шейся недавно в селе Красногород-
ском, обсуждался вопрос о состоя
нии свиноводства и мерах по 
улучшению содержания свиней 
в колхозах и совхозах района в 

«Красный пограничник». Здесь 
получено в среднем только по 5 
поросят от свиноматки. Допущен 
бОЛЫПОЙ падеж молодняка. 

На ферме нет учета покрытия и 
опоросов свиноматок. Хряков ис
пользуют в вольной случке, что 

четвертом году семилетки. Депу^Ате исключает родственного развё-

таты заслушали отчеты о положе
нии на свинофермах в сельхозар
телях имени Дзержинского, имени 
Ленина и «Красный погранич
ник», с которыми выступили пред
седатели этих колхозов тт . Ефре
мов, Андреев и Корнеев. 

В ходе работы сессии были от
мечены некоторые сдвиги, кото
рые наметились в развитии сви
новодства в отдельных хозяйст
вах района. С большим интересом 
слушали депутаты выступление 
свинарки совхоза «Красногород-
ский» т. Буравцрвой. Нынче 
Александра Ивановна Буравдова 
откормила и сдала государств? 
680 свиней. В настоящей время 
«на откармливает еще 590 живот
ных. 

Поделился опытом ейбёи работы 
й свинарь сойхбза «ВьЫРорбд-
Ыёйй» Анатолий Петрович Йатёё-
СЙ. 500 свйнёЙ он уже ЦАЛ гоЬ?-
дарству. Сейчас йостайёно Йа 
откорм 800 ййвбтных. Рацион на 
ферме небогатый; но т. МйгйёёЙ 
твердо рсШл сдать ЙЬёх сййЙеЙ 
хорШйми кондйцйямй.г 

Председатель кйлХойа ймени 
Я ё # Ш т. Айдр'еёв А своем Ш $ 6 
заявил, что йрйвлённе учЛо ошйб-
Кй прошлого гоДа й нынче боЛЬШё 
уделйло вниманий разййтйй Сви
новодства. В период йассЬвЬи 
опоросов получено 500 поросят. 
Все они сохранены. 135 ййроЫт 
уже поставлены на доращива-
ние, В рацион животных входят 
зеленые корма, картофель, обрат. 

-Располагая таким Количеством 
свиней, колхоз имеет все возмож
ности досрочно рассчитаться с го
сударством по мясу. 

Пример колхоза имени Ленина 
наглядно показывает, что залогом 
успешного выполнения обяза
тельств продажи мяса является 
хороша поставленная работа по 
воспроизводству стада свиней. К 
сожалению, не все хозяйства уде
ляют должное внимание этому де
лу . Возьмем, к примеру, Колхоз 

„КРАСНЫЙ МАЯК" 
й с т р . " " : 

трудится штукатур 
1С к о городе но го строительного 

участка Василий Устинович Дмит
риев. Он старается сделать не 
только больше, но и лучше. Самое 
активное участие В. У. Дмитриев 
принимал в отделочных работ'X 
школы-интерната. Вид этого зда
ния и запечатлел на пленку наш 
фотокорреспондент А. Шахманов. 

Сейчас передовой строитель (на 
снимке в овале) ведет отделочные 
работы во вспомогательном зда
нии интерната. 

Себежские связисты н" 1961 
году выполнили план оборота по 
подписке на 104 процента, по 
рознице — на 107,9 процента. 
По сравнению'с 1960 годом уве
личение составляет 10 Процен
тов. На нынешний год распрост
ранено 17.572 экземпляра газет 
и журналов, что на 797 экзем
пляров больше ПрбНИЮГОДЕГСГО. 
Насыщенность печати на каждую 
тысячу населения возросла. 

Но не решена еще главная за
дача — сделать печать массовой. 
До сих пор 4 процента семей не 
выписывает ни одной газеты. 
Неудовлетворительно ведется ра
бота по распространению пар-
тиГпго-политнческих изданий. 

850 человек занимаются в 
районе агитационной работой, а 
на журнал «Агитатор» подписа
лись толькс^ 137. В 29 отделе-
Ешлх свЛщр совершенно нет под
писчиков на журнал «Полити
ческое самообразование», в 7 — 
на журнал «Коммунист», в 10— 
на журнал «Партийная жизнь». 

Нельзя мириться и с таким по
ложением, что на сто человек 
сельского населения приходится 
всего лишь по 2,4 экземпляра 
газеты «Правда». 

В отделении Дубровка (началь
ник Е. А. Дюжева) эту газету 
получают 11 семей из 230, в 
отделении ТЗомсино (начальник 
А. М. Гусева) 9 из 190, в отде-

лении Мостище — 19 из 330. 
Большинство населения Себеж-

ск-ого района живет в совхозах в 
колхозах. Однако сельскохозяй
ственных изданий реализован 
здесь только 571 экземпляр. Ба 
журнал «Сельский механизатор» 
подписались немногим более 30 
трактористов, а всего механиза
торов насчитывается около 400. 
Удалось распространить только 
51 экземпляр журналов «Колхй-
ное производство» й «Совхозное 
производство». 

Особенно плохо проходит шД-
писка на газету «Советская тбр1 

говля». Ее не выписывают 583 
торговых работника. 

Все это происходит петщ, 
что не используется опыт пере
довых отделений связи. Их Иб-: 

мало. 520 экземпляров газет Г 
журналов реализовано па 205 
дворов в отделении Дедине, коте-
рое возглавляет Мария Григорь
евна Петрович. 

Неплохие показатели в отде
лении Бояриново (начальник Да
ниил Иванович Нарица) — 606 
экземпляров на 223 двора, в от
делении КшДОВо (начальник До
лина Даниловна Давыдова)—795 
экземпляров на 340 дворов. 

В районе насчитывается 166 
общественных распространителей. 
Но беда в том, что контора связи 
не опирается на общественность. 

А. Мурашкич. 

: 

НА ОБЩЕСТВЕННЫХ 

10 июня 1962 года. 

дения. Грубо нарушаются зоотех
нические правила в уходе за 
сенньнчи. Это нисколько цр тре
вожит зоотехника колхоза т. Ива
нова. Не случайно и в своем отче
те председатель т. Корнеев не мог 
сказать ничего вразумительного о 
путях но ликвидации недостатков 
в свиноводстве. 

Подобные факты имеют 
место в других колхозах 
рано на. Плохо и о дго та в л ива-
ют свиноматок к опоросам 
в сельхозартели имени Дзержин
ского. Такое же положение и в 
колхозах «Светлый путь», «Впе
ред», «Новая жизнь». Дело дошло 
до того, что свиноматок кормят 
только два раза в, сутки. 

ЦеЕГгральный Комитет партии 
поставил задачу по резкому уве
личений производства животно
водческих продуктов. А это зна
чит, что колхозы должны откор
мить на каждый гектар пашни 
две свиньи, т.е^ дать па . каждые 
100 гектаров \Щ — 125 цент
неров мяса, в' необходимости вы
полнения этой задачи говорили 
председатель исполкома районно
го СбЙета т. Александров и заме
ститель начальника территориаль
ного производственного -управле
ния т . Ряховский. Отмечалось, что 
на 1 мая по району сдано боль
шое количество свиней низких 
весовых кондиций. А колхоз 
«Рассвет» сдавал своих откормоч
ников средним весом только по 43 
килограмма. 

Еще хуже дело с комплектова
нием откормочного стада. В колхо
зе «Новая жизнь» не хватает 180 
поросят, в сельхозартели «Рос
сия» — 120, в колхозе имени 
Дзержинского — 134. Руководи
телям хозяйств необходимо при
нять меры к тому, чтобы попол
нить стадо свиней. 

Надо немедленно завершить от
бор разовых свиноматок, органи
зовать крупногрупповое лагерное 
ед|ёржание свйней. Это позволит 
сделать ейинбббдетво действитель
но доходной отраслью хозяйства. 

И, Ольховой, 
главный ветврач 

Красногоролского района. 

НАЧАЛАХ Отдел стал боевым 
По списку их двадцать. В за

ле заседаний — семнадцать. И 
когда секретарь Лидия Новикова 
сообщила, что двое в команди
ровке и один болеет, председа
тель внештатного торгового отде
ли Ирина Поликарповна Степано
ва объявила: 

— Будем начинать. На пове
стке дйя один вопрос: об итогах 
проверки работы Сииерсцкого 
сельпо. 

Докладывает член торгового, 
отдела Петр Иванович Иванов. 

— Мне, — говорит он, — 
поручалось обследовать работу 
сельмага и заготпуйкта в Синей 
Николе. Порядки В заготпункте 
понравились: в помещении чисто, 
товары разложены со вкусом. А 
вот в кладовой все свалено в 
кучу. Развелось много грызунов. 
Они портят товары, загрязняют 
помещение. 

Помещение пекарни при сель
по новое. Имеется полная возмож
ность выпекать доброкачествен
ный хлеб, сполна удовлетворять 
потребности рабочих,- совхоза 
«Красногородскиц». Да деле не 
всегда так бывает. Членами от
дела установлено, что часть хле
ба выпечена некачественно, из 
недоработанного теста. 

Нормальной работе лекарей ме
шают недоделки при установке 
оборудования. Подсев муки про
изводится'прямо в цехе. Если бы 
мукойросеватель й тёстомешатель 
обнести хотя бы фанерным забо

ром* то мучная пыль не загряз
няла бы все помещение и про
дукты. На пекарне, как воздух, 
н^жна душевая, а она не обору
дована. 

Обо всех этих ненормальностях 
с возмущением говорили члены 
внештатного отдела Мария Ни
китична Тассудова, Иван Митро-
фанович Коттцев, Митрофан Кузь
мич Кузьмин. 

— Мы ранее проверяли работу 
этих торговых точ^к и объектов 
общественного питания,—сказала 
врач еанэпидотдела Зоя Ивановна 
Молчанова, — и предложили 
председателю сельпо тов. Крыло
ву навести порядок, повысить 
культуру обслуживания населе
ния. Но выводов тов. Крылов 
не делает. Предприятия общест
венного питания к летним ус
ловиям не подготовлены. В сто
ловой нет холодильника. На 
кухне беспорядок. Рабочие не 
имеют спецбдеждй. 

Заседание шло бурно. Члены 
отделу как и всегда, придирчи
вы. Волей-неволей председателю 
сельпо тов. Крылову, заведующей 
пекарней тов. Михайловой, зав. 
Сельмагом тов. Федосеевой при
шлось йЬЙаснеть. Оправдания 
бесполезны. В ходе проверки 
часть недостатков устранена. 

На заседание отдела был при
глашен председатель ранпотреб-
союза тов. Николаев, Он также 
прислушался к голосу обществен-

ЗА Ш ЯИЦ ОТ НЕСУШКИ 
Как-то раз встретил меня 

Егредседатель колхоза т. Павлов 
к предложил идти трудиться на 
птицеферму. Честно говоря, я 
сначала волновался. Да это*ду 
понятно. Ведь уход за птицей 
дело не только для меня новое, 
но и ответственное, И вот уже 
девять месяцев, как я на птице
ферме. 

Кур-несуШек в моей группе не
много, всего 250. За 5 месяцев 

текущего года от каждой курицы 
я получил по 40 яиц. 
- Кур кормлю три раза в день. 

Стараюсь, чтобы они были не 
только сыты, но чтобы и корм 
для них был разнообразным. 

Нынче от каждой куры-несуш
ки постараюсь получить не менее 
100 лиц. Такая возможность 
есть. 

Д. Белоусов. 
Колхоз имени Мичурина 

Опочецкого района. 

насти, внес ряд ценных пред¬
ложен ин. 

Принято решение в ближай
шие дни провести с работниками 
торговли семинар, на котором 
обсудить вопросы санитарии н 
гигиены. Члены отдела получиод 
задание готовить вопрос к сле
дующему заседанию. Под конт
роль берется работа торговых 
точек Красногородского сельпо 
в Пограничном сельсовете. 

Внештатный торговый отдел 
при исполкоме райсовета создай 
осенью прошлого года* когда 
XXII съезд партии принял новую 
Программу. А в ней записано, чтб 
каждый советский человек дол
жен участвовать в управлении 
государством. И мы видим в 
реальной жизни, как возрастает 
роль общественности. Отдел стал 
сейчас боевбй, действующей ор
ганизацией общественности. Чле
ны отдела, его комиссии постоян
но проверяют работу торговых 
точек, складов, столовых. 

Вот как отзывается о работ* 
внештатного отдела председатель | 
Гавровского сельпо тов. Парфе
нова: 

— Работники рай потребсоюза 
не оказывали нам такой дейст
венной помощи, как члены вне-
п1татного торгового отдела. По
могли в раскладке товаров, г 
подготовке пищи. 

Руководит отделом бывши! | 
председатель рай потребсоюза; 
Ирина Поликарпова Степанова! 
Значительную работу проводят: 

пенсионер Иван Федорович Май-| 
ков, директор конторы «ЗаЬт-1 
лен» Никандр Яковлевич Смйр-! 
нов, раййЙица райсобеса Л^ДЙ1| 

Новикова и другие. 

Ф. Анитав-
член внештатного торгового 

отдела Красногородского 
исполкома райсовета. 



ЗАДАЧА: ПРОДАТЬ ГОСУДАРСТВУ ДО КОНЦА ИЮНЯ 
ТОНН МЯСА И 4500 ТОНН МОЛОКА 
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ржать равнение на передовиков 

;ВДервоЙ графе — фамилии, нмеца и отчества 
в̂ Втррой,— наименов^цйё колхоза и совхозов 
тан По надою молока на корову с начала года, 
апрель. 

Красногородскйй район 

передовых доярок, 
третьей — прказа-
в четвертой — Ш 

800 211 
(•Йньш Г), И. 
Т^со:ва.Д,.М.. 

, ^хонова! Н. М. 
[ф'знасьева А. А. 
^ёксеева 3. ,Ф. 
Дёпетова М. С. 

ЭДщевая Е* М. 
Васильев В, В. 
Щ^фрва Н. С. 
Федорова А И. 
Михайлова 3. М. 
Иванова А. П. 
Ефремова Н. А. 
Гоголь 3. 
Федорова 3. И. 
Кузьмина М. М. 
Яковлева Е, Я. 
Федорова В. Е. 
Максимова Л , Е. 
Васильева А. А. 

I Петрова 3. К. 
1 Павлова А. А, 
[ Кузьмина М. И. 
' Волкова Е. Л . 
[ Иванова 3. И. 

Павлова М, Ф. 
Екнмова Е. Е. 

; Васильева М. И. 
[ Войкова Л. И. 
• Иванова А. И. 

Федорова М. И. 
Матвеев И. М. 
Никитина А. В. 
Тихонова 3. Т. 

; Максимова А. М, 
: Козловская Е. Г. 

Боголюбова А. С . 
Иванова А. И. 
Никифорова Д. Ф. 
Георгиева 3. Я. 
Белова Г. Г. 
Васильева А* В. 
Исаева А. А. 
Васильева А. М. 
Андреева А. А. 
Прокофьева Т. П. 
Кононова А, И. 
Ева но на Е. В, 

Цыганова Т. А. 
Баранова Е. С. 
Калинина Н. П. 
Борисова М. П. 
Данилова А. Т. 
Федотова У. Ф. 
Снианова У. X. 
Ольшевская Т. X. 
Шпакова С. М. 
Трифонова Е. А. 
Ш$$Шй Д. А. 
Кузьмина К. И. 
ийуеев А. С 
Громова О. Я. 
Еошкова А. Ф. 
Мелмова А. А, 
Никифорова М. 
Никитина Л. В. 
Грищенко В. П. 
Голоднева А, ; П. 
Иванова Н. Й. 
Иванова Н. Т. 

Совх. „Вышгородский* 
Совхг .Краснргоррдск^й" 
Совх, „Красногрродскнй'' 
Совх. „КрасногородскиЙ-

Совх. „Уыщгородский" 
Совх. „быщгррМский-
„Память ИлъйчЙ" 
Соцх, „Вышгородскйй" 
Совх. -Красн6городскийи 

Совх. „Крааюгородский" 
Совх. „Красногородскйй* 
Совх. „Вышгородский* 
„Гранит" 
„Память Ильича" 
„Память Ильича" 
„Друж >а* 
Совх, „Красногородскйй" 
Совх. „Красногородскйй* 
.Память Ильича" 
Совхоз „Красногородскйй 
Совх. „Вышгородский* 
„Память Ильича* 
Совхоз „Вышгородский 
Совх. „Красногородскйй* 
,, Светлый путь" 
Совх. „Красногородский" -
Совх. „Вышгородский" 
Совх. „Вышгородский" 
.Память Ильича" 
„Память Ильича* 
„Память Ильича* 
Совх, „Вышгородский" 
„Память Ильича" 
„Память Ильича" 
Совх. Вышгородский" 
Совх. „Вышгородский* 
Совх. „Вышгородский* 
„Светлый путь" 
Совх. „Красногородский1' 
С< вх. „Вышгородский* 
Совх. „Вышгородский* 
.Память Ильича" 
„Память1 Ильича* 
Совх. „Красногородский" 
„Светлый путь* 
Соах. „Вышгородский" 
„Память Ильича" 

Себежский район 
„Пламя" 
, Путь Ленина* 
„Путь Ленина* 
„Путь Ленина" 
.Путь Ленина* 
„Пламя* 
Имени Ленина 
Имени Ленина 
„Пламя* 
„ПлаМя" 
„На страже Октября" 
Совх. „Идрицкий* 
Имени Ленина 
Имени Ленина 

. „Пламя" 
Имени Ленина 

М. „Пламя" 
„Пламя41 

Совх. „Идрицкнй* 
„Путь Ленина" 
„Путь Ленина* 
Совх. „Идрицкий* 

Опочецкнй район 
Гусарова А. 1С 
Гаврилова Н. Г. 
Терентьёва Е. М. 
Григорьева Н. Т. 
Васильева Г. В. 
Кшерчук Р. Н. 
Антонова О. А . 
Никитина Л. Я-
Ямшева Т. И. 
Иванова А. С. 
Алексеева Н. П. 
Ильича Г, И. 
Петрова Н. А. 
Андреева А. К, 
Богданова Р. ф. 
Алексеева А. А. 
Лукина А.яП. 
Андреева А. И. 
Васильева М. Ф. 
Волкова О. Г, 
Орлова А. А. 
Иванова Л- Ф. 
) Ш Ш Т. П. 
Крюкова Н. К. 
Северьянова Р. П. 
Александрова Л . М. 
Амосова А. А. 
Федорова Е. Й. 
Иванова Н. И. 
Макарова Т. Т. 
Шнурова В. С . 
Васильева А, П. 
Требнча О. К. 

„Путь к.коммунизму* 
„Вперед" 
„Вперед* 
„Путь к коммунизму" 
„Вперед" 
„Вперед" 
„Путь к коммунизму* 
„Путь к коммунизму" 
„Путь к коммунизму" 
„Путь к коммунизму* 
„Вперед" 
„Вперед* 
„Вперед* 
„Вперед" 
„Путь к коммунизму* 
„Путь к коммунизму" 
„Путь к коммунизму" 
„Вперед* 
„Путь к коммунизму" 

„Путь к коммунизму* 
„Вперёд" 
„Красное Заречье" 
,Путь к коммунизму* 
„Вперёд" 
„вперед-
„Вперёд" 
„Красное Заречье" 
„Путь к коммунизму" 
„Красное Заречье* 
„Путь к коммунизму* 
„Путь к коммунизму* 
„Вперед" 
„Вперед" 

(37.2 
1366 
1362 
ТЗЗЗ 
1330 
1315 
13Ш Ш (264 

3224 
П02 
1193 
1187 
1197 
П73 
1165 
П64 
1159 
1153 
1149 
1141 
1135 
1121 
1106 
П02 
1098 
1098 
1089 
1085 
1081 
1077 
И-69 
1055 
1054 
1049 
1032 
1027 
Ю21 
10Г9 
1018 
3018 
1014 
1011 
1008 
1007 
1007 
10(15 
1000 
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1312 
1196 
1180 
1177 
3165 
1 1 » 
1113 
1108 
ПОЗ 
1073 
1062 
1059 
1058 
Щ42 щ 
1026 
1023 
1023 
1019 
Щ18 
1010 
1008 

1508 
1481 
1451 
1412 
1340 
1316 
1313 
1307 
1277 
1251 
1239 
Г222 
1217 
1214 
1205 
1175 
1159 
1157 
1133 
1129 
1086 
1079 
1(174 
1073 
1072 
1067 
1067 
1062 
1059 
1043 
1035 
1029 
1023 

309 
340 
328 
286 
332 
250 
311 
,350 
328 
274 
325 
215 
279 
185 
298 
316 
312 
258 
277 
189 
271 
296 
310 
Ш 
257 
267 
298 
282 
217 
257 
259 
263 
199 
264 
294 
242 
244 
323 
284 
264 
182 
188 
329 
310 
206 
237 

720 235 
273 
303 
330 
320 
268 
259 
375 
333 
329 
№ 
316 
318 
312 
316 
265 
261 
337 
317 
288 
295 
231 
366 

Ш 192 
306 
280 
393 
224 
273 
251 
223 
240 
230 
224 
370 
326 
280 
235 
212 
248 
301 
384 
292 
266 
373 
189 
236 
238 
286 
252 
217 
202 
189 
2 Н 
1,63 
386 
374 

Выдался перерыв в работе, и 
вот уже колхозники собрались в 
кружок. Завязывается беседа... 

Такую картину сейчас можйо 
набЛиДатк на каждой ферме, в 
каждой - бригаде колхоза «Новый 
путь». Колхозника горячо обсуж-
дайт Ой>Йенйе ЦК КПСС и Со
вета Мйнйс'Гров СССР ко всему 
совЙскШу ййрад. 

Мнение одно: 
^ Правильно, что повышены 

закупочные цены на продукты 
животноводства. Это для нас — 
болшал поддержка. 

Да, огромную зйботу проявляют 
Коммунистическая Лартия я Со
ветское правительства о даль
нейшем подъеме сельского хозяй
ства. 

Из года в год крепнет и колхоз 
«Новый путь». По урожайности 
сельскохозяйственных культур, 
по продуктивности общественно
го скота наша артель теперь за
нимает одно из первых мест в 
Себежском районе. 

Растет и материальное благо
состояние колхозников. Пройдите 
но колхозным деревням — тут и 
там видны новые жилые дома, в 
домах говорит радио, светятся 
лампочки Ильича. 

Нынче члены артели трудятся 
особенно напряженно. Да это и 
П0Е1ЯТНО. Решения мартовского 
Пленума ЦК КПСС вдохновили 
нас на большие дела. 

Колхоз уже значительно пере
выполнил полугодовой план про
дажи мяса государству. При пла
не 277 за пять месяцев его про
дано 385 центнеров. Перевыпол
нен также полугодовой план про-

Животноводство на подъеме 
дажи яиц. Досрочно (примерно 
20 нюня) будет выполнен В 
полугодовой план продажи моло
ка. 

. Известно, что в развитии жи
вотноводства главную роль игра
ют корма. Поэтому мы уделяем 
исключительно большое внима
ние укреплению кормовой базы. 

В прошлом году наши полево
ды потрудились неплохо. С каж
дого гектара вышло по 9,5 цент
нера зерна, более чем по 100 
центнеров картофеля, по 250 
центнеров корней сахарной свек
лы, более чем по 300 центнеров 
зеленой массы кукурузы. Все это 

вотноводческие фермы, внедря
ется передовой ояыт. 

Эти Мероприятия не только 
облегчили труд животноводов, но 
и содействуют снижению себе
стоимости животноводческой про
дукции. К примеру, себестои
мость литра молока составляет 
у нас сейчас около 9 копеек. 

Правление постоянно заботится 
о кадрах животноводов. Ведь в 
конечном счете успех деЛа^реша-
ют люди. И надо-сказать, что 
кадры животноводов у нас хо
рошие. 

С огоньком трудятся доярки 
молочной фермы, расположенной 

дало возможность обеспечить об- н ™ р в о й 6 р и г а д е " З д е с ь о т к а ж " 
док коровы уже надаивается в ществешшн скот достаточным 

количеством разнообразных кор
мов. С самого начала и до кон
ца стойлового периода коровы, к 
примеру, получали у нас не толь
ко грубые корма, но и силос, 
концентраты. . 

Решительно покончив с траво
польем, труженики нашего кол
хоза перешли к более интенсив
ной системе земледелия. Сев уже 
завершен. Главное место в струк
туре посевных площадей заняли 
высокоурожайные зерновые и про
пашные культуры. Например, по
сеяно 120 гектаров кукурузы, 
что на 50 гектаров больше, чем 
в прошлом году. Б три раза уве 
личились посевы сахарной свек
лы. Это, несомненно, значитель
но укрепит кормовую базу. 

В колхозе механизируются жи-

'Ж 

Э т о з а и н т е р е с о в ы в а е т л ю д е й 
В нашей сельхозартели еще 

мало производится продуктов жи
вотноводства на сто гектаров 
сельскохозяйственных угодий. Но 
мы делаем все для того, чтобы 
их производить больше. Нынче 
намечено продать государству 
350 тонн молока и 75 тонн мя
са. 

Обязательство выполним. Боль
ше половины мяса сдадим за 
счет свиней. У нас создано так
же четыре нагульных гурта, 
насчитывающих оКОМ 300 голо^1 ' 
Для животных- отведены хорошие 
пастбища. Молодняк подобран в 
разделен на группы по возрасту. 
Это позволит улучшить откорм 
живештыхй довести; вес каждого до 
250 килограммов, не нарушая 
сроков продажи Цяса государст
ву. 

Нагульное стадо доверено ста
рательным людям. Благодаря йх 
уходу Мвбтньщ бЫетр'й йрйбйв-
ляют в весе. Например, в на
гульном гурте пастуха Алексан
дра Иванова в мае среднесуточ
ный привес каждого бычка со
ставил более 500 граммов. Не
плохих результатов добились и 
другие гуртоправы. 

Правление задолго до выгона 
скота в поле разработало оплату 
труда животноводов. Гуртоправы 
получают за килограмм привеса 
по пять копеек. Пастухам дойно
го стада выплачивается за каж
дый литр надоенного молока по 
0>5 копейки и ежемесячно 70 
копеек за голову. Дояркам на
числяется за каждый литр моло
ка базисной жирности по 1 ко
пейке. Такая оплата способствует 
повышению производительности 
труде!,' Заинтересовывает живот
новодов в работе. 

В артели пять молочнотовар
ных ферм. Коровы содержатся в 
летних лагерях. Подобраны по
стоянные пастухи. Особым трудо
любием отличаются Александр 
Репейков, Александр Спиридонов 
и Павел Ершов, Петр и Нина 
Васильевы. 

Все наши колхозники с одо
брением восприняли Обращение 
партии и правительства к наро
ду. Они понимают, что в резуль
тате повышения закупочных цен 
хозяйство получит дополнитель
ный доход. 

А. Петров, 
председатель колхоза 

имени Мичурина 
Красногородского района. 

среднем по 11 литров молока в 
сутки. А доярка Ольга Мочалова 
добивается более высоких пока
зателей в работе. Она ежедневно 
надаивает от каждой коровы 
сиоей группы в среднем по 13 
литров молока. 

— Будут у меня и пудовые 
надои, — заявляет Ольга Моча
лова. 

Ей можно верить — слово у 
нее крепкое. 

Хороших среднесуточных при
весов свиней добиваются свинар
ки Лидия Петрова и Лариса 
Климченко. Добросовестно выпол

ют свои обязанности гуртопра-
ы Василий Прохоров, Ульяна 

Герасимова и другие. Говоря о 
передовых животноводах, нельзя 
не упомянуть и птицевода Тимо
фея Алексеева. 

Б колхозе все шире разверты
вается социалистическое соревно
вание за досрочное выполнение 
годового плана продажи государ
ству всех животноводческих про
дуктов. Так, годовой план прода
жи мяса мы думаем выполнить в 
сентябре. 

От реализации животноводче
ских продуктов по новым заку
почным ценам артель получит 
дополнительно многие тысячи 
рублей. Эти деньги пойдут на 
дальнейший подъем артельного 
хозяйства, в первую очередь на 
развитие животноводства. Закан
чивается сооружение еще одного 
летнего лагеря для скота (а та
ких лагерей у нас уже несколь
ко). Построим большой свинар
ник-маточник* 

Е. Боярчук, 
председатель колхоза 

«Новый путь». 

ЫполниАй полугодовой 
У т ОёШ8ЩтШ «СбШда» Сё-

бежского района 6 июня выпол
нила план продажи молока го
сударству за первое полугодие. 

ли от личных коров более 21 
тонны молока. 

В колхозе пока мало коров. 
Учитывая это, правление колхоза 
(председатель т . Мйхеенкб) и 
партийная организация (секре
таре т- СаМусенко) правильно 
решили вопрос об организации 
закупок молока в личных хо
зяйствах колхозников. Подобрали 
хорошего сборщика, обеспечили 
его тарой, выделили трактор для 
отвозки молока: 

Все это заинтересовало людей в 
продажё Молока государству, 
й вот результат. Отдельные кол
хозники, как, например, Анаста-

сйй Ш ё Ш , йр'ВДалй 800 литров 
молока, Павел ТУловскЙЙ—около 
900, Степан Холодевков — 900, 
Анастасия Казакевич—600 лит-

в' рейюнйй этой задачи правлений ^ой. По 500—600 литров йолока 
помогли колхозники. Они прода*" продали Григорий Балбуков, Егор 

Костыков, Евгений Кривцов. 
Заслуживает внимания работа 

сборщика молока Евгении Свет
ловой И тракториста Михаила 
Кислухина, бесперебойно достав
ляющих продукцию на молокопри
емный пункт. 

П. Гутовсний. 
и нсп ектор - ор га ннз атор 

территориального 
п р онз а одет в ен ного 

управления. 

„КРАСНЫЙ МАЙК1' 
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РЕПОРТАЖ Тянут сети рыбаки... 
Семен Иванович Аржаник— 

начальник ~ Себежского рыбо
промыслового цеха советовал 
мне поехать в неводную 
бригаду, которую возглавляет 
Владимир Андреевич Литвинов. 

— Это лучшая у нас брига
да, — говорил он. — Познако
митесь с людьми, посмотрите, 
как добывают рыбу. 

И вот мы уже трясемся в 
грузовике по булыжному шоссе. 
Миновали Глембочино, въехали 
в Бондари. Машина завернула к 
озеру и остановилась. 

— Приехали, — сказал на
чальник цеха. 

— А где же рыбаки? — спро
сил я. 

— Они на тоне. Сейчас най
дем лодчонку и поедем к ним. 

Лодку мы отыскали, нашли 
и весла. А вот уключину нигде 
обнаружить не удалось. 

— Не огорчайтесь! — утешал 
Семем Иванович. Рыбаки 
где-то здесь, недалеко, подо
ждем немного, они вот-вот долж
ны подтянуть невод. 

И верно, часам к пяти вечера 
показались лодки. Их сильно 
качало на разыгравшейся вол
не, но это нисколько не бес
покоило рыбаков. Они четко 
выполняли свое привычное де
ло — выбирали невод. 

Когда до берега оставалось 
метров 20—30, мы крикнули: 

— Ну, как улов? 

— Как всегда, удачный! — 
ответили с лодок, укладывая 
последнее звено невода, в ко
тором трепыхались н зелено-
СЛшШЫе щуки, и серебристые 
язи, н , красавцы-окунн. — Не 
меньше чем полтонны зачерп
нули. 

—Больше, — определил опыт
ным взглядом начальник, заме
тив, как лодка с уловом глубо
ко осела в воду. 
Оказывается, у рыбаков н по

сле окончания тони дел не
мало. Надо немедленно разве
сить на кольях невод для про
сушки, иначе он сопреет и бу
дет не пригоден для дальней
шего лова, рассортировать 
улов. 
В одни лубяные корзины ло

жатся щуки, в другие — круп
ные окуни, в третьи — мелочь. 
Эту операцию рыбаки называ
ют разделкой рыбы по группам. 

Во время сортировки рыбы 
разговорились с бригадиром. 
Он уже несколько лот занима
ется рыбным промыслом. Вете
раном озер считается и Иван 
Матвеевич Б азы лев. Но среди 
рыбаков есть и молодежь. 
Взять, например, Александра 
Корвецкого или Павла Егорова. 
Они лишь нынче влились в не
водную бригаду, а уже освоили 
мастерство на «отлично». 

— Да н в целом бригада по¬
п рудилась неплохо, — говори г 
Владимир Андреевич. — План 

на май нам был установлен 25 
центнеров, выловили — 56. На
деюсь, что и в июне не подка
чаем. Как, ребята? 

— Не подкачаем! — раздаются 
дружные голоса. 

Н. Цветков, 
Корр. «Красного маяка*. 

На снимке: бригада Литвинова 
за выборкой сетей. 

Фото автора. 

НАВСТРЕЧУ ДНЮ ЗДОРОВЬЯ 

ПРЕСТУПНОЕ ПРЕНЕБРЕЖЕНИЕ ИНТЕРЕСАМИ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА 

Н ЕУДАЧНАЯ попытка запу
стить 4 июня ракету «Тор» 

с водородным зарядом для взрыва 
его ва большой высоте чуть ли не 
закончилась катастрофой. Но это 
не охладило агрессивного пыла 
американских атомщиков. В Ва
шингтоне объявлено, что готовятся 
ядерные взрывы в космическом 
пространстве. Предпринимая эти 
крайне опасные действия, правя
щие круги США бросают вызов 
человечеству. Всемирно извест
ный английский ученый В. Ло-
велл назвал этот акт американ
ского правительства «оскорбле
нием для цивилизованного мира». 
Индийский парламентарий про
фессор Мукердди выразился еще 
резче, охарактеризовав американ
ские ядерные взрывы в космосе, 
как «преступное пренебрежение 
интересами человечества». 

Но американские атомные бе
зумцы не внемлют голосу разума. 
Они не останавливаются перед 
тем, что ядерные испытания в 
космосе чреваты серьезной угро
зой для жизни людей в ряде райо
нов земли. В опубликованном на 
днях Заявлении Советского прави
тельства указывается на весьма 
пагубные последствия американ
ских ядерных взрывов па боль
шой высоте. Они могут нарушить 

М е ж д у н а р о д н ы й 
о б з о р 

равновесие в верхних слоях ат
мосферы, привести к длительному 
перерыву радиосвязи, возникно
вению нового пояса радиации во
круг Земли, затруднить доступ че
ловека в космос, повлечь нежела
тельные изменения климата. 

Таким образом, действия пра
вительства США задевают интере
сы всех государств. Понятна по
этому та широчайшая волна гне
ва и возмущения, которая подня
лась во всем мире в связи с наме
ченными американскими ядерны
ми взрывами в космосе. По образ
ному выражению французской га
зеты «Либерасьоп», американские 
атомщики буквально приперты к 
стене мощной лавиной народного 
протеста, раздающегося во всех 
уголках земного шара. 

Перенося гонку ядерного воору
жения в космос, американские 
атомщики по существу не скры
вают, что они ищут «военного 
преимущества», стремятся пара
лизовать обОрОНу Миролюбивых 
государств и обезопасить себя от 
ответного ядерного удара. 

В этих условиях наша страна 

И » 

и ее социалистические друзья бу
дут вынуждены, как говорится в 
Заявлении Советского правитель
ства, принять соответствующие 
меры по обеспечению своей безо
пасности и безопасности всех ми
ролюбивых народов. Это, пишет 
английская газета «Гардиан», 
серьезное предупреждение США, 
которые должны знать, что, при
ступая к ядерным взрывам в кос
мосе, они развязывают новый тур 
гонки вооружений и наносят серь
езный удар надеждам народов на 
упрочение мира. 

Сколько громких слов произ
несли представители США на тему 
о мирном использовании *космо-
с"а! Но, как видно, эти разговоры 
служили им лишь прикрытием 
для подготовки к агрессивным ак
там в космосе. 

Е. Харьков. 

В нашей стране постоянно 
растет армия доноров. Десятки 
тысяч людей представляют свою 
кровь для спасения больных. 
Особенно массовым донорство бы
ло в годы- Великой Отечествен
ной войны, когда свыше 5 мил
лионов человек сдавали свою 
кровь для спасения жизни ране
ных воинов Советской Армии и 
гражданского населения, 

В нашей области прием без
возмездно крови проводился 1 и 
2 июня в Опочецкюм районе. Ак
тивно откликнулись на это меро

приятие коллективы многих ир* 
приятии города, медицинские р 
ботники, колхозники сельщ 
тели «Путь к коммунизму», уч 
щиеся педучилища. 

Большое спасибо жл 
района, которые помогли г 
сти важное мероприятие. 

И. Кириллова, 
главный врач областной 

станции переливания крош 
В. Новицкая, 

инструктор санитарного 
просвещения ОпочецМ 

еанэгш дета ним. 

Санитарные дружины действую 
3 июня на Варьтгинском поле 

проводились соревнования сани
тарных дружин Опочецкого райо
на по оказанию первой медицин
ской помощи пострадавшим. На 
соревнование прибыло 13 дру
жин, из них 8 — колхозных. 

Первое место по итогам сорев
нования заняла дружина совхоза 
«Красный фронтовик», второе — 
дружина промкомбината. 

Хорошую слаженность в работе 

показали участники дружи» к: 
хозов «Урожай», имени Ни 
на, «Большевик». 

Санитарные дружины акт 
участвуют также в санитар 
доровителышх мёропрнятллх 1 
проведении профилактических ;•• 
бот. 

А. Егорова, 
прелседате* 

Опочецкого райкома 
Красного Креста 

Опочецкая автошкола ПРО
Д О Л Ж А Е Т НАБОР на курсы 
шоферов 2 и 3 класса, шофе
ров-любителей и мотоциклис
тов для учебы а Опочке и фи
лиалах: Красногородском, Но-
воржеве, Бежаницах. 

По всем вопросам обращать
ся в автошколу и местные РК 
ДОСААФ. 

А дм и п ист рация. 

ГОРНО-АЛТАЙСКАЯ АВТО
НОМНАЯ ОБЛАСТЬ. Для луч
шего обслуживания животново
дов в Кош-АУачском аймаке обо
рудован «клуб на колесах». При 
нем имеется передвижная библио

тека, радиоустановка и кинопере
движка, 

НА СНИМКЕ: передвижной 
клуб у чабанов колхоза «Путь к 
коммунизму». 

Фото П. Николаева. 

Гусаков Владимир Петрович, 
проживающий в г. Опочке, по 
улице Красногородской, дом 
№ 7, возбуждает дело о растор
жении брака с Гусаковой Клав-
дней Михайловной, проживающей 
в г. Опочке, по улице Ленинской, 
дом № 33. 

Дело подлежит рассмотрению 
в Опочецком народном суде. 

П Р О Д А Е Т С Я дом с надвор
ной постройкой н дер. Тобо-
лино Петровского сельсовета 
Опочецкого района. 

Обращаться по адресу: го
род Олочка, ул. 9 Января, жом 
№ 11 к М . М. Никандровой. 

Опочецкая контора связи 
извещает колхозы и колхозни
ков о том, что на территории 
Опочецкого района произво
дится ремонт линий связи с 
использованием антисептиро-
ванных столбов. 

Антисептик является силь
нейшим ядом для животных. 

Во избежание отравления не 
допускайте скот к складским 
пунктам столбов и установленным 
столбам. 

Продолжается подписка 
на межрайонную 
газету 

"41 » Подписка принимается 
^ г ^ ^ во всех конторах и отделениях 

связи, объцественнылш распространите
лями печати. 

«СОЮЗПЕЧАТЬ». 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗНОЕ. 

К И Н О 
Сегодня в Опочке: I 

щМАМК* I 
новый художественный филы 

„БЕЗМОЛВНЫЕ СЛЕДЫ-. 
Начало сеансов в 17, 19 и 21 

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
художественный фильм 

„УЛИЦА ПОЛНА 
НЕОЖИДАННОСТЕЙ*. 

Начало сеанса в 15 часои. 
„МОЛОДЕЖНЫЙ' 

художественный фнльм 
„НЕ ИМЕЙ С Т О РУБЛЕЙ* 

Начало сеансов в 17, 19 и 21 
ДЛЯ ДЕТЕЙ 

художественный фильм 
„ЭКИПАЖ КРЕЙСЕРА 

„НАДЕЖДА* . 
Начало в 15*часов, 

Федосеева Анна Александром 
проживающая в г. Опочк̂  
улице Первомайской, дом № 
возбуждает дело о расторжа 
брака с Федосеевым 
Кузьмнчом, проживающим 
же. 

Дело подлежит рассмотри 
в Опочецком народном суде 

Газета выходит по вторникам, 
четвергам, пятницам и 
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